



Pressedienst

12. November 2013

659/2013 **Casterix-Mobil im Wintereinsatz**

660/2013 **Vielfältiges Programm bei der Gründerwoche**

661/2013 **Kindertheaterstück „Ritter Rost“ bereits ausverkauft**





12. November 2013

659/2013

Casterix-Mobil im Wintereinsatz

Die Streetworker der Aufsuchenden Jugendarbeit sind wieder mit einer Winterversion des Casterix-Mobils unterwegs. Zwei Termine im November und zwei Termine im Dezember sind geplant, immer von 11.00 bis 14.00 Uhr.

Am Samstag, 16. November, fährt das Casterix-Mobil die Ickerner Marktschule an. In der Schulmensa sind alle Kinder und Jugendlichen zum Spielen, Malen und Basteln eingeladen.

Am Schulkinderhaus Rappelkiste in Deininghausen hält das Casterix-Mobil an den beiden Samstagen 23. November und 7. Dezember. Der letzte Einsatz des Casterix-Mobils 2013 ist am Samstag, 14. Dezember, wieder in der Marktschule in Ickern.





12. November 2013

660/2013

Vielfältiges Programm bei der Gründerwoche

Nadeem Camonita, Hairstylist aus Recklinghausen, hat den Entschluss gefasst: Anfang Dezember eröffnet der 29-Jährige seinen eigenen Friseursalon in der Altstadt und wagt damit den Schritt in die Selbstständigkeit.

Auch die Diplom-Psychologin Christina Kreyenschulte und ihr Vater Reiner Reuss, ebenfalls Diplom-Psychologe, sind bald ihre eigenen Chefs. Sie machen sich Anfang Dezember in Dortmund mit einer Praxis für Psychotherapie, Coaching und Mediation selbstständig. Und haben zugleich Castrop-Rauxel als künftigen Standort ins Auge gefasst.

Für Existenzgründer und junge Unternehmer wie Camonita, Kreyenschulte und Reuss oder auch wie Kerstin Neuhaus-Ameti, die im kommenden Jahr mit ihrem Unternehmen OSUCAS GmbH Metallspritztechnik von Merklinde in den Erinpark ziehen wird, bietet die Gründerwoche vom 18. bis 22. November eine Reihe von Veranstaltungen im Kreis Recklinghausen an.

Als Partner der Gründerwoche im Kreis Recklinghausen haben Wirtschaftsförderungen, Kreditinstitute, Unternehmen, Technologiezentren, die Westfälische Hochschule und das STARTERCENTER Kreis Recklinghausen ein informatives und umfassendes Programm zusammengestellt.

Bürgermeister Johannes Beisenherz eröffnet die kreisweite Gründerwoche am Montag, 18. November, um 9.30 Uhr in Castrop-Rauxel in der Sparkasse, Am Markt 13.





Pressedienst

Seite 2

Im Anschluss werden zwei kostenlose Vorträge zum Thema Internetrecht und Social Media angeboten:

Von 10.00 bis 11.00 Uhr geht es um Urheberrecht und Social Media - welche Bilder, Texte darf ich nutzen? Auch Wettbewerbsrecht - Werbung über Social Media? und Sicherheitseinstellungen und Privatsphäre bei Facebook, Twitter & Co. sind Themen des Vortrags.

Der zweite Vortrag von 11.30 bis 13.00 Uhr beschäftigt sich mit sozialen Netzwerken. Facebook, Twitter und Xing sind feste Größen im derzeitigen Social Media Bereich. Doch gibt es viele weitere Netzwerke wie Pinterest oder Instagram, mit denen Unternehmer gezielter ihre Zielgruppe ansprechen können. Die Teilnehmer erhalten einen Überblick der wichtigsten und interessantesten sozialen Netzwerke und gibt Einsteigern Beispiele, für wen welches Netzwerk nützlich ist.

Anmeldungen für diese beiden Vorträge nimmt Bärbel Wattenberg im Bereich Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung, Tel. (02305) 106-2275, E-Mail baerbel.wattenberg@castrop-rauxel.de entgegen.

Die Gründerwoche Deutschland findet bundesweit vom 18. bis zum 24. November statt und ist eine Initiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie (BMWi). Auch in diesem Jahr können wieder alle, die sich für die Gründung eines Unternehmens interessieren, die spannenden Angebote nutzen – ob Ideenworkshops, Chats, Beratungsangebote oder Events zum gegenseitigen Kennenlernen.





12. November 2013

661/2013

Kindertheaterstück „Ritter Rost“ bereits ausverkauft

Das Kindertheaterstück „Ritter Rost feiert Weihnachten“, das am Mittwoch, 11. Dezember, in der Stadtbibliothek aufgeführt wird, ist bereits ausverkauft.

Aber es gibt noch Karten für das Kinderstück „Befana und die Heilige Nacht - oder Die kleine Hexe sucht das Christkind“, mit dem das Figurentheater Seifenblasen am Mittwoch, 4. Dezember, um 15.00 Uhr in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, gastiert.

Die kleine Hexe Befana erfährt von drei geheimnisvollen Königen, dass in einer Stadt namens Bethlehem ein kleiner König geboren wurde. „Den muss ich sehen“, ruft sie und schwingt sich zusammen mit ihrem Hausschwein Luzifer auf ihren Besen. Und auf der Suche nach dem Königskind unternimmt Befana eine abenteuerliche Reise um die ganze Welt – von Italien bis zum Südpol, von China bis nach Bethlehem. Überall findet sie neue Freunde, doch einen kleinen König, den findet sie nicht.... Was die kleine Hexe auf ihrer Reise so alles erlebt, erfahren die jungen Zuschauer ab fünf Jahren in dem Stabmarionettentheaterstück.

Der Eintritt beträgt 4 EUR. Karten gibt es im Vorverkauf in der Stadtbibliothek und bei der VHS im Rathaus, Europaplatz 1, Zimmer 141.

